DIRECCION FEDERAL TE SECURIDAD.

MEMORANDUM

México, D. F., enero 28 de 1965.

CHIHUAHUA, CHIH. - ENRIQUE HERNANDEZ GCMEZ, Secretario General de Gobierno, recibió hoy por la mudana a varios representantes de la Industria, la Banca, el Comercio y de los sectores de producción, en la Entidad, quienes le manifestaron su intención de hacer patente su apoyo al Gobernador del Estado, Gral. -ción de hacer patente su apoyo al Gobernador del Estado, Gral. -praxedes GINER DURAN, tanto por su Administración como por la industrialización de Chinuahua, haciéndose notar que esto es como dustrialización de Chinuahua, haciéndose notar que esto es como repercusión de la entrevista que tuvo dicho Mandatario Estatal -con el Sr. Presidente de la República, el día de ayer en la ciudad de México, entendiendo que el Gobernador recibió todo el respaldo del Gobierno Federal para una mejor Administración.

Los maestros estatales agrupados en la Sección 40 del -S.N.T.E., suspendieron sus labores hoy por 4 horas y mañana se -llevará a cabo el paro total, para reanudar las clases normalmente, el lunes lo. de febrero próximo.

FUENTES BONILLA Delegado del Comité Nacional del S.N.T.E., asistirán el 30 del actual a las 11 co horas una junta con HERNANDEZ GOMEZ, para posteriormente entrevistar al Gral. GINER DURAN, para tratar lo referente a su demanda econômica.

En los periódicos locales se publicó un desplegado diri gido a la opinión pública, firmado por los representantes de la Banca, La Industria y El Comercio del Municipio de Jiménez, Chih., en el que dan un vote de confianza y manifiestan su apcyolate el Ejecutivo Estatal anterlas demandas de aumento que solicita el profesorado, haciando saber que por los problemas econômicos que profesorado, haciando saber que por los problemas econômicos que confronta el Gobierno, repercutirían en aumento de impuestos que confronta el Gobierno, repercutirían en aumento de impuestos que confronta el Gobierno, repercutirían en aumento de impuestos que confronta el Gobierno, repercutirían en aumento de impuestos que posibilidad de afrontar. Hacen un llamado al pueblo en general, posibilidad de afrontar. Hacen un llamado al pueblo en general, para que analice a conciencia la situación y brinde su apoyo al gobierno del Estado, "ya que éste es honrado, recto y justiciero".

También se publicé en dichos periódicos, un desplegadodel Comité Estatal del P.A.N., que preside el Ing. LUIS HERRERA -GONZALEZ, en el que se analiza el problema de la demanda eccucion ca del magisterio estatal, puntualizando lo siguiente:

"Acción Nacional considera que es legitimo y justo el deseo de los maestros de que se les aumente su salario; sin embar go, se considera que en este caso, el Gobierno del Estado se encuentra sin posibilidad de satisfacer dicha demanda: que las deudas que la ineptitud y voracidad del Régimen anterior de jó sobreel Erario, son a causa de la mala situación en algunos de los ren glones vitales de la economía, haciendo prácticamente imposible un aumento en los ingresos del Estado y en consecuencia, una nivelación de los sueldos del magisterio estatal con el federal".

"Acción Nacional considera que este problema tiene dossoluciones:"

"la.- La solución a largo plazo que muchas veces ha propuesto este Partido, que es la reestructuración del sistema fis-cal del país, que permita una participación mayor de los Estados-en su ingreso fiscal. Acción Nacional, a través de su Diputación, ha propuesto concretamente una participación de los Estados fija-y permanente sobre lo recaudado en el renglón de Impuesto Sobre la Renta, pero sistemáticamente la mayoría priista de la legislatura Federal, ha rechazado dichas propuestas, manteniendo con --ello el centralismo fiscal que ahoga y tribúra la vida de la provincia mexicana".

"2a.- Considera conveniente que se solicite del Gobierno Federal la concesión de una participación extraordinaria al Go
bierno local para cubrir, una vez estudiada, la demanda magisterial. El P.A.N. se congratula de que los Diputados Locales se dediquen últimamente a tratar diferentes problemas importantes para
la Entidad y espera que ellos tangan valor para reclamar la coope
ración federal rechazando el fácil y ruinoso camino de aumentar los impuestos al pueblo ya muy esquilmado".

J. REFUGIO MAR DE LA ROSA, lider máximo de la C.T.M. lo cal, dió a conocer a través de la prensa de esta ciudad, que el - Comité Regional de dicha central en Hidalgo del Parral, Chih., ha ofrecido su apoyo a los miembros del Sindicato de Trabajadores de la Industria de la Radio, que ha emplazado a huelga a la empresade la radiodifusora X.F. A.T. de esa población, y que también se han estado enviando oficios al Cobierno de la Entidad, pidiéndole la destitución del Presidente Municipal MAN MANUEL VILIELA, poratentar contra el derecho de huelga.

Respetuosamente.
EL SUBDIRECTOR FEDERAL DE SECURIDAD
EN FUNCIONES DE DIRECTOR.

CAP. FERNANDO GUTIERREZ BARRIOS.